

Ce matin, transfert vers le Zimbabwe à Victoria Falls. Je garde le titre des articles en « Bostwana » mais à partir de maintenant je suis bien au Zimbabwe!

Arrivée dans super lodge où il y a le Wifi. J'en ai profité pour mettre les articles en ligne.

J'ai aussi chatté avec Orange, mes données sim dans la base de donnée technique Orange n'étaient pas à jour et l'ingernational n'était pas activé alors que dans la base contrat c'était ok! En plus la numérotation ne marche que si je fais #133\**le numero de mon correspondant*#.... vachement pratique!

Cet après midi, petite croisière sur le Zambeze.... simple mais sympa, vus éléphants, hyppo, crocodiles et cerise sur le gâteau un martin-pêcheur géant (43 à 46 cm, à comparer avec notre martin-pêcheur qui fait dans les 14 cm)

Méziane